

2022-12-16 ～受検生へのメッセージ～

先週、中学3年生を対象に\*入試問題説明会を開催しました。

昨年度の、推薦小論文、国語・数学・英語の自校作成問題の解説などを行いました。中学生たちは、皆、必死になってノートをとっていました。

中学生の皆さんの様子を見て、「本校を選んでくれた生徒・保護者の期待にしっかり応える学校づくりをしていかねば・・・」そんな思いを強くしました。

## ～ 受検生の皆さんへ ～

受検生の皆さん

頑張った先には、本校で過ごすかけがえのない3年間はきっと待っています。

本校には生徒が自ら学び、お互いに高め合う環境があります。

私たちとともに、学べる日を心待ちにしています。

これからも、学べることに感謝し、目標に向かって一步一步、力を付けていきましょう。

近道はありません。

目標に向かって頑張る皆さんを最後まで応援したいと思います。

校長 鈴木宏治



令和4年12月10日（土）第2回入試問題説明会より

\*参加できなかった方、もう一度聞きたい方のために、説明会の様子を写した動画を公開しています。

[https://www.metro.ed.jp/tachikawa-h/news/2022/12/12\\_10\\_2.html](https://www.metro.ed.jp/tachikawa-h/news/2022/12/12_10_2.html)